

Le courage de votre gouvernement et du peuple vénézuélien a renforcé la confiance en soi chez la population de la région latino-américaine - 4 /Apr/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu, samedi après-midi, le président vénézuélien, Hugo Chavez et la délégation l'accompagnante. L'Honorable Ayatollah Khamenei a salué le courage du président Chavez et son esprit d'équité ainsi que son altruisme. « L'avènement de votre gouvernement au Venezuela a ouvert un nouveau chapitre dans l'histoire de l'Amérique latine. Le courage de votre gouvernement et du peuple vénézuélien a renforcé la confiance en soi chez la population de la région latino-américaine. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei à l'adresse du président Chavez. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à rendre hommage à la prise de position courageuse du président et du gouvernement vénézuéliens vis-à-vis de l'affaire de Gaza et à leur décision de rompre les relations avec le régime sioniste. « Ce que le gouvernement vénézuélien a accompli, revenait en vérité aux chancelleries européennes qui se posent en avocate des droits de l'Homme. Or, les Etats européens se sont malheureusement trouvés, durant le massacre des habitants de Gaza, aux antipodes. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui les Etats-Unis sont complices du régime sioniste dans la tragédie de Gaza. Il a ensuite évoqué la colère des Etats arrogants envers la prise de position du gouvernement vénézuélien. « L'ire des gouvernements arrogants et leur attitude à notre rencontre illustrent notre efficacité. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a fait allusion à la campagne de désinformation soulevée, il y a quelques années, autour du programme nucléaire iranien : Dans cette affaire aussi, la colère du front de l'Arrogance montre dans quelle mesure l'accès de l'Iran à la technologie nucléaire est une démarche efficace dans le sens du renforcement du front du Juste dans les alignements mondiaux. « Les Occidentaux, a-t-il réitéré, sont plus que quiconque conscients que nous ne cherchons nullement la bombe atomique mais ils sont en colère parce qu'un pays sans demander leur permission, a pu accéder à cette technologie. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé qu'il revenait à tout pays apte à accéder à l'énergie nucléaire, de marcher dans ce sens. « En regard à cette vérité que les ressources pétrolières ont des limites et à l'impératif que représente une exploitation juste et appropriée de leurs innombrables intérêts, il ne reste d'autre option que les énergies nouvelles notamment l'énergie fissile qui offre le moyen le plus sain de produire de l'énergie. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a aussi jugé, dans une autre partie de ses propos, au beau fixe les relations Téhéran-Caracas sur différents plans avant d'ajouter : « Il reste encore pourtant de nombreuses potentialités pour élargir les coopérations d'autant plus que le terrain est favorable à transformer les relations bilatérales en des rapports multilatéraux sur les scènes régionale et internationale. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé une grande manne et une occasion en or la confiance du peuple en le président vénézuélien, pour le gouvernement du Venezuela avant d'ajouter : « Lorsqu'un gouvernement s'appuie sur la voix du peuple, il sera en mesure de faire front avec autorité aux puissances arrogantes ; de telles conditions et mannes divines existent aussi bien au Venezuela qu'en Iran. »

Lors de cet entrevue où était également présent le président Mahmoud Ahmadinejad, le président vénézuélien Hugo Chavez s'est félicité d'avoir rencontré une nouvelle fois le Guide suprême de la Révolution islamique et s'est déclaré un adepte de la Révolution islamique et de ses leaders. « Nous tirons leçons des expériences politiques qu'ont vécues le gouvernement et le peuple iranien face aux ennemis étrangers et à l'impérialisme. Nous poursuivrons avec force le combat censé préserver notre indépendance. », a souligné le président Chavez, qui a tenu à qualifier d'utiles et de constructives, ses négociations avec le président iranien. « Ces entretiens ont mené à un accord sur la feuille de route de coopération décennale de la République islamique d'Iran et du Venezuela. Nous souhaitons l'essor en pleine croissance de ces coopérations. », a réitéré Hugo Chavez.